
 
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès verbal 
Réunion du mardi 8 octobre 2024 à 19h22 

 
Présences: Claude Viel, Josée Côté, Janelle St-Laurent, Fleury Gabuka, Jean-Denis Legault, 

Kristopher Porlier, Denis Ririkumutima, Cory Tremblay, Sylvie Sonier 
Absences: Gillian Anderson, Ramatoulaye Conté, Leslie Cortez, Jasmine Leclair, Gisèle Roy-

Christensen 
  

1. Mot de bienvenue  

  

2. Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par M. Legault, Secondé par M. Porlier 

  

3. Adoption du procès-verbal du 4 juin 2024 

Proposé par M. Legault, Secondé par M. Porlier 

 

4. Rapport du président 

4.1 pas de Colloque/ AGA le 24 novembre de la FPFA (novembre 2024) 

4.2 Dates des réunions de l’année scolaire 2024-2025: 

4 novembre 
10 décembre 
14 janvier 
11 février 
11 mars 
8 avril 
13 mai 
10 juin 

   

5. Rapport de la trésorière – Sylvie 

5.1 Rapport financier mensuel 

Compte ordinaire 

  Solde en date du 8 octobre 2024     8 071,65$  

Compte casino 

      Solde en date du 8 octobre 2024     9 904,71$     

                

5.2 Budget à préparer pour 2024-2025  

       L’école préparera une liste de souhaits pour l’année. Ce sera soumis le mois prochain.  

Idées proposées:  Achat de livres pour la bibliothèque, environ 2 000$.  

Ajouter des jeux d’installation dans la cour d’école.  

500$ pour chaque club: robotique, musique et théâtre. 

Appréciation du personnel 

Cadeaux de finissants 

Laissez passés de ski 

Le revenu anticipé pour le casino du 2 -3 décembre 2024 est de 15 000$ 



,  

5.3 Changement de signatures : pas nécessaire – pas de changements 

 

5.4 Application pour la bourse Jean-Patoine 

L’année dernière on a fait une demande mais on n’a rien entendu. Le club est dissous mais la 

bourse est possiblement disponible. Sylvie va s’informer davantage. 

 

5.5 Inscription au colloque de la FPFA (pour 2 personnes) 

 

5.6 Frais du casier judiciaire (à payer) Les membres qui font partie doivent avoir leur casier 

judiciaire. Nous remboursons les frais. 

 

5.7 Casino (2-3 décembre 2024) 

C’est la plus grosse levée de fonds pour l'école. C’est du bénévolat. Il faut combler toutes les 

positions. Les bénévoles doivent avoir 18 ans et plus. Ils n’ont pas besoin de parler 

français. La société aimerait offrir des certificats de remerciement aux bénévoles. 

 

5.8 Healthy Hunger - intention de continuer cette année. Les profits de chaque repas peuvent 

aller directement au club qui l’organise. 

 

6. Collecte de fonds / demandes de l’école pour 2024-2025  

6.1 Fond d’opération pour le conseil étudiant (500$) à ajouter au budget.  
6.2 Autres idées : les 12e années font aussi des prélèvements de fonds comme Wilhawks et 

Calahoo meats. La société ne veut pas faire de levées de fonds en même temps. Envoyer vos 
idées par courriel. 

 

7. Courrier- aucun 

 

8. Varia 

8.2 Activités culturelles  

Raj 24 octobre, organisé par FJA. Les élèves de la 9e année y participent. Le conseil scolaire 

paye le transport et l’inscription pour tous les élèves. 

Soirée de quilles en français 30 novembre 330 à 530 Bonnie Doon Bowl 

Edmonton chante 

Louis José Houde, 23 janvier 

Alliance française: Maten  

Curling en français 16 ans et plus, 11 janvier 

 

9. Date de la prochaine réunion : 4 novembre 

 

10. Clôture de la réunion 7 h 55 

Épuisement des points 

  

Préparé par :  

Janelle St-Laurent 


